

令和3年1月25日  
学校法人 麻生塾

### 新型コロナウイルス【COVID-19】感染者の発生について

2021年1月25日(月)、麻生医療福祉専門学校福岡校の学生1名が新型コロナウイルス【COVID-19】に感染し、ホテルにて療養していることが判明いたしました。当該学生は、企業実習中のため登校履歴はありません。したがって、校舎の閉鎖はございません。

また、実習先には、感染の事実の共有がなされ、関係各位のPCR検査が実施され、全員の「陰性」が確認されました。

(経緯)

- ・1月10日(日) 成人式参加後、会食参加
- ・1月11日(月) 休み
- ・1月12日(火) 企業実習
- ・1月13日(水) 企業実習
- ・1月14日(木) 朝 37.8℃、倦怠感あり 休みをもらい病院受診、PCR 受検
- ・1月15日(金) PCR 陽性、実習先へ報告
- ・1月16日(土) ホテル療養に入る
- ・1月22日(金) 当該学生が「陽性」であることを本校が認知
  - ※実習先の関係職員は PCR 検査を受け、全員「陰性」の確認済
  - ※学生の最終登校日は12月18日(金)となり学内での接触はございません

この度、学生に陽性者が発生し、当校の認知が遅れました。企業実習学生と本校との連携、コミュニケーションがうまく図れていないことが原因でございます。

今一度、学生とのコミュニケーション方法を見直し、学生との連携を強化してまいります。

感染した学生保護の観点から、学生の氏名など学生にかかわる情報は公表いたしません。何卒、学生の人権に配慮していただき、ご理解をお願い申し上げます。また、実習先情報の公表も控えさせていただきます。何卒、ご配慮をいただきたく、よろしくお願い申し上げます

個別のお問い合わせには対応いたしかねますので、お問い合わせはお控えくださいますよう、何卒ご理解をお願い申し上げます。